

Iberseries & Platino Industria lanza una convocatoria especial para nuevos proyectos audiovisuales Methos Media 2025

La iniciativa seleccionará hasta 20 proyectos de ficción, documental y animación de Iberoamérica con un enfoque familiar y potencial internacional, en el marco de la quinta edición en Madrid.

Madrid, 15 de julio de 2025 – **Iberseries & Platino Industria**, el evento de referencia para profesionales del sector audiovisual en español y portugués, abre inscripciones para nuevos proyectos en colaboración con **Methos Media**, empresa comprometida con la producción y difusión de entretenimiento saludable y para todos los públicos.

La convocatoria Methos Media 2025 está dirigida a cineastas, realizadores y productores de Iberoamérica, con el objetivo de impulsar contenidos audiovisuales iberoamericanos con valores culturales, familiares y de alta proyección internacional. La selección está orientada a proyectos de ficción, documental y animación –tanto en formato de serie como largometraje– que estén en fase de desarrollo avanzado y cuenten con al menos un 30% de financiación confirmada.

Se buscan contenidos dirigidos a audiencias amplias y familiares con potencial para distribución global. Serán seleccionados un máximo de 20 proyectos, que participarán en reuniones one to one con representantes de Methos Media en el marco de la quinta edición de Iberseries & Platino Industria, que se celebrará del 30 de septiembre al 3 de octubre de 2025 en Matadero Madrid.

Requisitos para la participación

Es imprescindible que los candidatos cuenten con una acreditación válida para Iberseries & Platino Industria y puedan garantizar su asistencia presencial durante las fechas del evento.

Además, se requiere que los proyectos cumplan con un formato mínimo de 20 minutos por episodio en el caso de series, y una duración mínima de 60 minutos para largometrajes. Todos los proyectos deberán estar presentados en idioma español y ser impulsados por productoras con sede en Iberoamérica.

QUINTA EDICIÓN



Criterios de selección

Se valorarán la experiencia previa de la productora, la calidad y originalidad del contenido, la viabilidad financiera del proyecto y su adecuación a la línea editorial de Methos Media. También se tendrá en cuenta la innovación en formatos, estrategias de financiación y distribución, así como documentación adicional como teasers, compromisos de socios o cartas de interés.

Plazo de inscripción

Los interesados deberán presentar su candidatura **antes del miércoles 20 de agosto a las 14:00h (GMT+2)**, a través del área privada profesional habilitada tras completar el proceso de [acreditación](#) al evento.

La quinta edición de **Iberseries & Platino Industria** tendrá lugar del **30 de septiembre al 3 de octubre** en **Matadero Madrid**, promovida por **EGEDA** y **Fundación Secuoya**, en colaboración con **FIPCA**, con el apoyo de **Comunidad de Madrid** y **Ayuntamiento de Madrid**, y el patrocinio de **Madrid Film Office**, **Film Madrid** e **ICEX España Exportación e Inversiones**, entre otras entidades colaboradoras.

Ver [Convocatoria](#)

Más información: www.iberseriesplatinoindustria.com

Acceso [cartel y logo 2025](#)

Descarga [Material Gráfico](#)

ORGANIZADORES



PATROCINADORES

